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52ª SESSÃO 
37.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 52/2021 – Aos três dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um 
(03/11/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinquagésima Segunda Sessão e Trigésima Sétima Sessão 
Ordinária com a presença de oito vereadores, estando ausente o vereador Claudeir Gordiano. Sob a 
Presidência do Vereador Odair José Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico 
(Mateus 11, vers. 28-30), realizado pelo vereador Danilo Augusto Branco. No EXPEDIENTE, foram 
apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 51/2021 – foi colocada em discussão e votação, aprovada 
por unanimidade; Oficio n.º 328/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo o Projeto de Lei 
n. 1.105/2021; Oficio n.º 329/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 

1.106/2021; PROJETO DE LEI n. 1.105/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Altera a redação 
da atribuição dos cargos de auxiliar administrativo, educador físico e oficial financeiro do anexo IV, da 
Lei Municipal 847 de 06 de outubro de 2017 e da outras providencias – Foi encaminhando para as 
comissões de finanças e orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n. 1.106/2021.  Autoria 
do Poder Executivo. SUMULA: Institui o serviço público de coleta, transporte e destinação final de 
entulho e da outras providencias – foi encaminhando para as comissões de finanças e orçamentos, 

Justiça e Redação Final, Serviços e obras públicas; REQUERIMENTO n.º 013/2021 – CML. Autoria do 
Vereador DANILO AUGUSTO BRANCO. SUMULA: Que seja elaborado Planejamento contábil para 
averiguar a possibilidade de ser concedido CESTA NATALINA aos servidores públicos “ativos e inativos 
pertencentes ao quadro permanente/fundo previdenciário, e, aos ocupantes de cargos de provimento em 
comissão e profissionais do magistério contratados por prazo determinado sob. a forma de contrato de 
regime especial de trabalho” nesse município de Lidianópolis-Pr; INDICAÇÃO N.144/2021. Autoria do 
vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que seja feito Reunião com 

comerciantes da municipalidade para estar planejando decoração de natalina e preparação para  virada 

de ano, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.145/2021. Autoria do Vereador: Danilo Augusto Branco. 
SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que seja providenciado roçagem na rua Sergipe, no Distrito de 
Porto Ubá, nessa municipalidade. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: FABIO 
PINHEIRO DA SILVA, boa noite Presidente, boa noite comprou os Vereador boa noite nosso 
funcionários, Pedro, Bassani,  o que eu quero dizer aqui sobre esse requerimento n.13, que o nosso 
Vereador Danilo Branco feiz, que o requerimento, quarta-feira, mas como tem o Zap de todos os 

Vereadores não passou parou para analisar, esse requerimento não tão importante de passar para o 
prefeito que com certeza o prefeito achando que cabe no orçamento nosso município, ele 
automaticamente vai dar o aumento para os funcionário, se ele ver antes que não tem como, ele não 
vai dar, é tipo assim, eu vou estar aqui para pegar na mão do prefeito e ele achar que não cabe dentro 
da Lei,  também fica difícil tomar minha posição, porque o seguinte, é difícil a situação do vereador por 
ele sozinho, não falar nada para nós, eu chegar aqui agora nesse momento, aqui, e o vereador e não 

sei que tipo assim, que rumo eu tomo, porque eu quero fazer uma coisa bem linha reta, aí diz que o 
vereador tem que passar aqui, eu não saio daqui. ninguém falou nada para mim. direto eu tô aqui. ó 

não tô sabendo de nada a.í eu chego agora nesse momento aqui eu tô vendo esse requerimento, em 
respeito ao vereador mas não é dessa forma que se toma atitude ,porque ele tem o nosso Zap, o 
secretário da câmera Beramar também não falou nada para mim e nem para vereador, não é por nada, 
a gente tem que analisar a situação presidente. Na ORDEM DO DIA, foi apresentada a seguinte 
matéria para discussão e aprovação: REQUERIMENTO n.º 013/2021 – CML. Autoria do Vereador 

DANILO AUGUSTO BRANCO. SUMULA: Que seja elaborado Planejamento contábil para averiguar a 
possibilidade de ser concedido CESTA NATALINA aos servidores públicos “ativos e inativos pertencentes ao 
quadro permanente/fundo previdenciário, e, aos ocupantes de cargos de provimento em comissão e 
profissionais do magistério contratados por prazo determinado sob. a forma de contrato de regime especial de 
trabalho” nesse município de Lidianópolis-Pr. DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite Presidente, boa 
noite demais vereadores, Doutor Leslie, Beramar, funcionário Bassani e a todos que estão 
acompanhando nós pelo Facebook, referente a esse requerimento, está desde quarta-feira protocolado 

na Câmara Municipal de Lidianópolis, requerimento feito solicitando que o Executivo Analise a cesta 
natalina para o funcionário público, haja visto que nós vereadores estamos aqui para trabalhar pelo 

povo e pelo funcionário, então, tudo Fábio que é colocado aqui eu venhor pelo menos umas três vezes 
por semana pergunta direto para o Beramar se tem alguma coisa em Pauta que a gente pode estar 
analisando antes de colocar em votação, procuro buscar esse conhecimento para que não chega na 
hora da sessão,  tem esses repercussões referente a falar com os vereadores a gente tem projetos 

tanto coletivo e tantos projetos individuais então assim como eu coloquei esse requerimento então eu 
protocolei na câmera então só o vereador é solicitar o secretário que ele passar esse recado é para você 
e nada mais isso porque o funcionário hoje ele tá com salário defasado, as coisas dobraram no 
mercado, combustível dobro, então, assim, é um agrado que a gente tem que fazer para o funcionário 
porque a lei ela abre, 173 ela vale até dia 31 de Dezembro de 2021, então a partir de Janeiro essa lei 
não existe mais, a gente está solicitando esse abono Natalino, vereador Presidente Odair falou se é 
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viável pagar em Janeiro um abono, Natalino de dezembro aí eu setor jurídico que vai dizer então assim 
o trabalho do vereador é trazer a demanda para o prefeito para o prefeito avalia eu não tô eu não tô 
obrigando ninguém apagar só tô trazendo uma sugestão para que a gente possa valorizar mais o nosso 
funcionário para que o funcionário não precise né passar um final de ano ruim porque pelo salário que 
tá hoje o funcionário ganhando pelo valor que tá uma carne o valor que tá uma cerveja um combustível 

Então muitos funcionários não vai ter direito de fazer uma festa final do ano Então esse requerimento 
eu trago é para que os funcionários tenham essa demanda e se vá valor em conta sabendo que vai cair 
em janeiro mas que tal está fazendo esse compromisso já no final do ano, então se sou favorável a lei, 
ela é clara que até dia 31 de Dezembro de 2021 não pode, mas a partir de 2022 a lei é clara, não existe 
mais o decreto 173 agora se o Governo Federal jogar aí é outra situação, mas a gente não pode 
trabalhar com possibilidade, a gente tem que trabalhar no presente, então assim referente também a 
divulgação que o funcionário isso aí, é uma coisa que eu coloquei na minha campanha que eu ia ser 

transparente com um povo, não só com funcionário, tudo que eu faço aqui para mim eu coloco no 
Facebook, eu coloco no Instagram, WhatsApp, porque eu quero ser mais transparente possível, para 
que amanhã depois a gente entrar na casa da população eles não fale, você prometeu que ia fazer isso 
e não fez, então a gente tá aqui para trabalhar para o povo, trabalhar para o funcionário, eu sou de 
acordo com esse requerimento colocado número 13, obrigado a todos, fiquem todos com Deus; 
ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, vereadores, Dr. Leslie amigo Bassani, Beramar, boa noite, sobre 

esse requerimento que foi apresentado pelo Danilo sabe que todo ano sempre teve aí uma cesta, teve 
um ano que foi bom, o ano passado não tivemos por causa da convid, nos anos atrás nem tinha isso aí, 
eu como vereador de muitos anos às vezes é feita assim, confraternização, um Jantar para os 
funcionários, quem e funcionário sabe disso aí mas o requerimento eu sou a favor, que vai para o 
prefeito ver a legalidade, temos que ver a legalidade, como ele foi apresentado aqui, já não estava 
sendo certo, ele tinha que ser diretamente o presidente né, mas eu sou a favor do requerimento desde 
que tenha condições de pagar, que eu acho que vai ter sim, vamos ver as lei porque nada mais 

importante que chegar no fim do ano e o funcionário ter aí uma cesta, um abono, esse que é 

importante isso aí todos gostariam de ganhar, gosta de ganhar, que continuasse, sobre a legalidade da 
lei, se tem brecha vamos fazer e vamos aprovar aqui nós estamos aqui para ajudar somente os 
funcionário público e que nós devemos muito, nós aqui que moramos na cidade, que moramos 
Lidianópolis, que moram no município, nós dependemos do funcionário se nós, esta aqui nosso amigo,e 
mas depende de uma estrada e o funcionário que esta la fazendo aquela estrada, a limpeza, fica um 
dia, dois dias, o uma semana sem recolher o lixo, fica todo desespero, fica as ruas aí tudo cheia de 

entulho, todo no desespero, então a gente tem que valorizar muito e para o pessoal do GARI,  um 
serviço extraordinário, eu considero o serviço extraordinário e a todos no seu setor,  então a gente vai 
encaminhar esse requerimento ao prefeito Espero que o prefeito análise e traga uma boa notícia para 
nós aprovar no fim do ano é só minhas palavras muito obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa 
noite Presidente Doutor Leslie, secretário Beiramar, nosso companheiro aqui servidor público é Bassani, 
obrigado pela visita a vocês que nos ouve no Facebook, aos demais companheiros vereadores quero 

dizer também que esse requerimento do nosso companheiro Vereador Danilo, Parabéns Danilo pela sua 
indicação também quero dizer que sou favorável faço as palavras do mineiro as minhas palavras, 

Prefeito vai analisar com carinho tenho certeza vai ver a possibilidade se tem né condições e com 
certeza, se tiver é mais que justo o servidor público receber ou essa sexta ou bônus que seja, como fui 
servidora pública, ajuda muito é aquilo que já foi citado né, hoje a nossa infração subiu muito, disparou 
muito ,então com certeza aí uma sexta vai ser muito favorável, um bônus que seja depositado na 
conta, também vai ser de grande valor a gente fica assim um pouquinho, assim meio triste, porque eu 

também, me perdoe Danilo, me desculpe mas eu também acho que teria que ser passado pelas 
comissões, tinha que ter chegado ao nosso presidente e também as comissões, também eu acho que 
tinha que ser reunido, se houve falha nossa, perdoe, desculpe que a gente como se diz aquilo que você 
falou se for preciso ir todo todos os dias aqui na Câmara,, é obrigação Nossa é o dever nosso porque a 
gente foi eleito pelo povo e o povo é que paga o nosso salário, então eu sei que e falha minha 
principalmente da minha pessoa, desculpe mas assim pode ter certeza que é de grande valor essa 
indicação sua que Deus abençoe, que Deus ilumine que possa ser dado esse bônus ou essa cesta ao 

nosso funcionário. Como segunda-feira também foi o Dia do Servidor Público quero parabenizar cada 
um deixar aqui o abraço da Rosa paixão que eu sei a luta, o trabalho a dedicação o carinho de cada 

funcionário, desse município por onde a gente passa, por onde a gente anda a todos os setores que a 
gente chega, graças a Deus Lidianópolis é bem representado pelo nosso servidor público seriam essas 
minhas palavras Presidente, muito obrigado que Deus abençoe a todos; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, 
Presidente, senhores vereadores, a você que assiste pelo Facebook, dr. Leslie, Beramar, boa noite a 

todos, sobre o requerimento aí nosso companheiro vereador Danilo, eu parabenizo o Vereador pelo 
requerimento, pedido a gente sabe que o prefeito se ele tiver condição de dar esse abono ou essa cesta 
no final de ano, ele vai conceder isso a gente, sabe do trabalho que realizamos no município, o amor e 
o carinho que tem pelo funcionário público, então a gente votar a favor desse requerimento, mas o 
prefeito, ele vai analisar com sua equipe e se poder dar esse abono no final de ano é um trabalho do 
vereador não é cobrar, pedir, a gente não tem como voltar contra o requerimento desse que tá 
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pedindo, mas também tem que saber situação se realmente o Executivo pode fornecer isso para o 
município, funcionário, Porque, já tá aqui a reposição, mesmo foi perdida, tá depositado em conta para 
depois ser devolvido novamente, a gente sabe se ele puder fazer esse teste é bom no final de ano, no 
começo do ano que vem vai ser feito, então eu voto a favor, mas uma verdade como a Rosa disse que 
tinha que vir aqui, passar pelas comissões para depois entrar em votação, mais já foi feito um jeito 

diferente e eu já falo do funcionário público para ajudar o porque a gente vai favor, mas que o prefeito 
analise e deu uma resposta assim boa tomara que dê certo de passar esse abono para gente, para os 
funcionários que contente se ela responde obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite senhores 
vereadores, Beramar, nosso advogado nosso colega funcionário Bassani, gente boa eu também dou 
parabéns para o Danilo porque os nossos funcionários que ajuda nós, a nossa população, nosso povo e 
a gente só tem que agradecer os maquinários, a saúde, tudo isso que tá na prefeitura, cada um tem um 
cargo é difícil, não e fácil, a gente está andando junto com ele, a gente sabe que é difícil ficar dentro de 

uma máquina, no caminhão ou no posto de saúde e merece igual os outros Vereador falou Mineiro, 
Ferrugem, Rosa, Fabinho, todos falando que vai depender lado do prefeito, ver se vai dar para poder 
está pagando esse dinheiro, esse cesta, sei lá, entendeu eu tô com povo, eu concordo também porque 
esse funcionário, eu ando com eles, eu sei o sofrimento deles, sabe que eu sou sempre, tô lá junto com 
eles, conversando com eles, vendo como é que tá o serviço Igual o Danilo falou, nós estamos aí 
acompanhando na população, nós temos que fiscalizar e temos que estar aqui na câmara  porque nós 

está ganhando para isso, é isso que nós estamos fazendo e correndo atrás, bastante aqui vendo tudo a 
nossa reunião, hoje são essas a minha palavra. NA sequencia o Requerimento n.013,  foi colocado em 
discussão e votação única e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso 
da palavra: DANILO AUGUSTO BRANCO, Presidente, Boa noite demais vereadores denominado a todos 
que estão acompanhando o nosso pelo Facebook, boa noite, pedi a palavra para falar sobre indicação  
que seja feito a roçagem na Rua Sergipe lá Porto Ubá,  haja visto que com essa chuva aí tem uns mato 
bem grande lá e a população do Porto Ubá reivindicou essa roçagem para mim, tanto que eu vou sem 

falta pedir que o prefeito análise com carinho, é uma indicação feita nº 48/2021 feito pelo vereador 

André,  que seja colocado a iluminação pública na Rua Sergipe lá no Porto UBa tem uma indicação, foi 
feita no dia 26 de março de 2021 eu peço para o prefeito e verifique esta indicação do vereador pois as 
pessoas que estão morando naquela rua, estão pagando iluminação pública sendo que nem poste tem 
naquela rua, Solicito que o prefeito entra em contato com a Copel e veja a possibilidade da instalação 
desse postes lá no Porto, então reitero a cobrança do iluminação pública do das pessoas que estão na 
Rua Sergipe. Referente ao requerimento nem eu já andei, agradeço a todos os vereadores pelo apoio,  

que nem eu falo a gente tá aqui para trabalhar para o povo, aqui para trabalhar para o funcionário, 
Deus o que o funcionário está defasado o salário do funcionário da educação os professores estão 
sofrendo, com esse estudo, acesso remota, uma hora dentro da sala, uma hora tá fazendo trabalho pela 
internet, então assim, o salário tem uns que sei que tem, uns tudo aí para regularização do salário do 
professor, mas a gente tem que estar junto com a educação, porque a educação é o futuro do nosso 
município, demais setores também tem muitos que estão com salário defasado e esse abono Natalino, 

ele vai ajudar que tenha um final de ano bonito, final de ano gostoso com a família, que é mais gostoso, 
menina porque você tá com a tua família final do ano passando para o seu filho um banquete, que a 

pessoa possa fazer na sua casa junto com a sua família e seus filhos no churrasco, tomar uma 
cervejinha,  a gente sabe que hoje está difícil a situação porque os funcionário hoje tá com salário 
defasado por causa dessa lei 173 e as coisas vão tudo  aumentou mercado, aumentou tudo, então a 
pessoa que ganha r$ 1.500,oo, hoje ela não pode tirar um real a mais no seu orçamento, porque senão 
ela não vai conseguir pagar uma energia sobe todo mês, não vai conseguir pagar uma água que sobe 

todo mês, o gás que estava noventa já tá 115 sobe todo mês, então sim esse abono Natalino a gente 
tem que analisar com carinho  a possibilidade de pagamento, porque os funcionário do município eles 
merecem esse abono Natalino e Nada Mais, também André, abono Natalino vai estar girando comércio 
do município, então a pessoa vai ganhar esse abono Natalino ele vai estar entrando no supermercado, 
ele vai estar comprando uma roupa, então vai vir de boa valia esse abono Natalino. Referente às falas, 
eu todo dia aqui na câmara de vereador muito já falaram que é só no começo, mas não, é só começa 
atender, eu vou trabalhar os quatro anos conforme eu entrei dentro da casa dos munícipes e falei que 

ia trabalhar na câmara, não vê o que tem de importante, vou estudar, vou discutir, eu acho que aqui é 
uma casa, aqui em cima de todos os amigos e a gente tem que ter discussão, mas construção que seja 

proativa,  vai descansar boa uma discussão que vai trazer um beneficio, então assim, meu dever com o 
vereador é trabalhar e divulgar e estar passando para população o que está acontecendo na cidade, 
sempre de mais uma boa noite a todos, que Deus abençoe a todos em seus lares, que Deus abençoe a 
nossas famílias e nossos amigos amém; FABIO PINHEIRO DA SILVA, boa noite mais uma vez 

vereadores, O nosso amigo Bassani, quero dar os pesames também com a família do dico lá da Nossa 
Senhora de Fátima, Coitadinho, faleceu, irmão nosso eu dou meus pêsames a família que foi um irmão 
nosso, que morreu ali. Sobre o requerimento aí, jamais eu também sou funcionário eu só fiquei 
chateado da forma que foi apanhado, tipo assim, eu não saio daqui, se tem um vereador que não sai da 
prefeitura aqui ,não sai da camara de vereador e vai para lá, vai para cá eu em momento algum, 
Ninguém fala nada para mim, aí a gente fica chateado, pô vamos discutir junto aí, pega a gente de 
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surpresa aí , funcionário viagem na Rua Lagarto volta lá mas o que é a gente não dá para por, que não 
chamou para a gente está a par da situação, eu não sei onde foi a falha, que nem a Rosa disse,  foi 
falha Nossa, jamais vou ali, foi falha Nossa, você sabe que não foi, porque tipo assim, tudo que vem 
aqui passa para nós, aí tem o grupo do zap, vereadores, para gente tá , para que fazer esse tipo de 
coisa, não é possível fazer um negócio desse tipo aí, não precisa disso aí, sempre eu falei, vamos 

trabalhar tudo Unido em linha reta eu não vou assinar atravessado, eu gosto, tem que ser linha reta e a 
verdade tem que ser Dita e eu tô falando só a verdade, jamais eu sou contra, só que eu não gosto 
dessas coisas travessado primeiro tem que avisar o povo para depois avisar o Vereador Puxa vida, vai 
sair da casa aqui, ó Isso é feio, não gosto de coisa, é isso aí meu presidente; ANDRE FAIAN DELFINO, 
Boa noite Presidente, Boa noite a todos,  já comentei olha lá, eu quero agradecer os funcionário não é 
porque sempre o Mário está lá no Porto, dar uma força para nós lá  e dando uma força para nós lá 
precisando de um algum servicinho lá, ele está lá disposição, ajuda nós, ela agradeceu o Casa Grande, 

Thiago Zanoni, maquinário aí os pessoal da pedreiro que sempre tá fazendo um serviço lá e arrumando 
para nós, seu dia atrás para arrumar o ponto de ônibus aí que o pessoal estava sem banco para sentar, 
quero agradecer o Casagrande porque ele está fazendo para nossa saúde aí, sempre atendendo o 
pessoal, quero agradecer a Gisele, a Isabel lá que tá lá no posto de saúde Porto, sempre atendendo a 
população nas casas, cuida da população se precisar de algum remédio, ela esta la levando e 
atendendo, a gente esta sempre la olhando esse serviço, pessoa que tem um machucado, que não pode 

ir no posto hoje ele vai lá na casa atender a pessoa , um bom serviço, todo mundo contente, eu quero 
agradecer isso pelo serviço  e o que eu puder fazer para algum funcionário ,eu estou junto porque os 
funcionários merece a gente sabe o sacrifício deles, e também eu quero agradecer o nosso prefeito,  
sempre a gente tá conversando com ele lá, ele tá atendendo a gente, eu não fiz mais indicação porque 
quando eu preciso de uma coisa, liga ao prefeito, tô pedindo, ele vai lá se dá para fazer, ele tá fazendo 
o nosso serviço lá Danilo, o negócio da indicação, da rede de luz, rua Sergipe e arrastada lá o problema 
é eu vim aqui conversar com a engenheira, eu tô toda semana cair no pé dela,  tá na Copel  e ele não 

mandou resposta ainda eu tô no pé deles, lá já caiu umas par de vezes que a população está no meu 

pé, só na rua do Sergipe, vai ter mais rua lá, para o meio lá que está precisando de iluminação, que 
não tem poste, e eu tô toda semana, eu venho conversando com a engenheira, minha preocupação é 
que foi conversando com a Copel libera logo para poder tar colocando iluminação, porque tem muita 
gente que paga a luz lá e não está tendo iluminação e a roçada conversei com o Pedrinho estava, ele 
faz seu tipo de roçada e ele tesava de férias, você vê o coitado do Pedrinho, agora e voltou hoje, já 
voltou com o cunhado de serviço aí e nem sabe que ele tá aprontando, que vai começar primeiro,  mas 

eu tô no pé do Pedrinho, lá naquele tem um tempo, dá um pulo lá no Porto para nós dar uma geral, não 
só na Rua Sergipe, mas tem mais rua lá, para o lado do mundo, que não é asfaltada, que ainda eu 
corria atrás do prefeito para ver se nós consegue assaltar aquelas duas, porque tá crescendo muito 
mato, e nós tá aí, tá precisando dar uma ajeitada na casa lá e outra, eu também estou com o prefeito, 
também pelas casinhas popular se está para sair para Lidianópolis e para Porto Ubá, tem muita gente  
cobrando eu com essas casas, eu já liguei para o prefeito essa  semana, ele já logo tá essas casinhas, O 

povo tá me cobrando, eu tô pedindo para o povo ter calma que vai sair agora quando nós não sabe,  
que nós tá correndo atrás e cobrando, são  essas minhas palavras, Deus abençoe; ANTONIO AUGUSTO 

MACIEL FILHO, Presidente, esses dias atrás eu fiz uma indicação, com certeza prefeito já viu ela, mas 
não mandou resposta eu nem sei se cabe para prefeitura e apenas indicação eu cobrei para o prefeito 
entrasse em contato Dr  porque ali é um espaço da DER, mas faz tempo você estava presente aqui a 
indicação que eu fiz daquela acostamento perto da MK,  aquela cratera que tem ali, onde vem 
desbarrancando e tem um buraco imenso, todos acho que você já viu aqueles, Bassani, para os pessoal 

que passa ali tá sujeito de uma hora para outra, Cair um carro naquele acostamento, uma moto e até 
mesmo a pessoa a pé, uma bicicleta, mas talvez não é competência do nosso município, mas eu na 
indicação eu dizia que o prefeito que cobrasse o Dr que deveria fazer uma vistoria ali e não adianta 
nada se fosse uma pessoa cai Ali e quebrou ali, poxa vida, é um documento que eu tenho, que eu , 
então se a Prefeitura não pode fazer, se o Dr autorizasse a prefeitura, mesmo a prefeitura podia, eles já 
vão para mim, onde resolvi o problema, Lógico que a prefeitura não pode fazer isso aí, porque o espaço 
e da DER, mas cobrar a DER, e já tem mais ou menos 20 dias porque se eu fiz aquela indicação, porque 

eu vi o perigo, que eu passo, aí eu vejo perigo e outras pessoas que já falou para mim, poxa vida ali 
tem um buraco imenso,  Cada chuva ele vem só aumentando, já que ele tá aí com uns 80 cm na 

beirada encostamento, então hoje eu tô pedindo para o nosso presidente, você que tem mais contato 
no dia a dia, que o Prefeito, Não tô fazendo por escrito, mas que eu já mandei cobra o prefeito, vamos 
fazer o que nós pode fazer ali para não ser tarde no dia de amanhã, muito obrigado. Presidente ODAIR 
JOSE BOVO, Então não temos mais Vereadores escritos, minhas considerações finais antes de encerrar 

a sessão, mais uma vez quero agradecer a presença do funcionário que se faz presente Bassani, 
obrigado  agradecer também a toda equipe, tudo aí tem feito um belo trabalho no município em todos 
os lugares que a gente vai de norte a sul, se diz  só temos elogio a vocês principalmente você, Bassani 
pelo profissional que é, o equipamento que trabalha, enfim quero também agradecer a todas as 
pessoas de uma maneira especial, também nós tivemos esse feriado aí e parece que o ar tá se 
mudando,  esse negócio, questão da covid, muita gente andando e se conversando com medidas,  uma 
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maior tranquilidade, estive também visitando nosso cemitério, por mais que seja dificuldade a gente ver 
o nosso cemitério arejado, sombreado,  Gramado, está sendo velado na dificuldade mas tá sendo 
velado então quero dar os parabéns também  as pessoas que trabalha aí na rua, enfim, a saúde  até 
vou convidar nossos amigos vereadores para gente fazer uma moção de aplauso ao pessoal da Saúde aí 
que tanto lutou,  a equipe do convid aí que foi o foi o Pelotão de frente, a gente sabe que todo o 

trabalho é difícil, mas encarar covid lá foi complicado  enfim, mas a gente vai estar conversando, em 
relação a esse buraco na DER, Mineiro, eu também vi, eu passo la de bicicleta, de vez em quando eu 
dou uma volta e realmente ele é complicado, eu estava falando com o prefeito em relação a isso,  
podemos ver um documento em relação a câmara e também aproveitando esse momento de falar em 
asfalto a gente só tem sempre elogios, mas eu tenho uma preocupação, acho que acredito que todos os 
vereadores também está reparando a nossa cidade em relação asfalto tá ficando precária,  muitos 
asfalto emburacando, enfim eu acho que o prefeito vai estar, eu acho que lhe dito que tá forçando se 

programando, mas é uma necessidade muito grande, está se projetando aí para recape da no nosso 
município, distrito, para quê não deixa acabar,  porque quando acaba fica mais difícil refazer, a gente 
tem que conservar eu vejo muitas ruas aí com situação precária já  o prefeito tá se organizando em 
relação à limpeza, eu tenho, ontem fui para Jardim Alegre, Ivaiporã, a gente tem notado a diferença 
das ruas do município de Jardim Alegre, de Ivaiporã, a questão de organização e limpeza, nós como 
Vereador temos que cobrar sim,  a gente tá vendo aí uma cidade que no meu modo de pensar, não está 

legal, então se a gente que é da casa já vê, imagina as pessoas de fora, é muito entulho, talvez falta 
um pouco de organização dos próprios moradores,  eu vejo pessoas pessoal da rua, coleta lixo,  daqui a 
pouco já estamos jogando de novo, então a própria sociedade tem que aderir um conceito de estar se 
organizando também, nós estamos aí com as escolas, foi feito a semana junto com a escola  a coleta 
seletiva,  já educar os nossos filhos, os nossos moradores para que as pessoas possam organizar e tem 
uma cidade mais bonita, às vezes somos os primeiros a criticar, mas não, se nós não se organizamos 
nem dentro da nossa casa, então eu falo isso no geral, fala para mim também  para minha família, 

enfim para toda a comunidade e nós político temos que ser cobrado sim, mas temos também que dá 

exemplo,  dá exemplo de Cidadão. Em relação a casa popular eu falei isso é um sonho que eu tenho 
também, eu já tô no segundo mandato,  tá indo para o 5º ano nesta casa de lei desde quando eu entrei 
o meu sonho é que aconteça essa casa popular, tenho Orgulho de participar da primeira reunião, da 
primeira reunião lá em Brasília junto com o prefeito, Mineiro sabe, o senhor sabe que eu fui representar 
câmara no ministério da cidade lá, e de lá para cá já vai se fazer 5 anos que nós estamos trabalhando, 
nós tivemos que fazer projeto tivemos que comprar o terreno, modificar o terreno,  transformar o 

parque industrial para que aconteça as cargas, e eu tenho também sempre cobrado no particular o 
prefeito e a resposta é que tem 177 casas já para ser feita, está esperando uma empresa,  essa 
empresa vai vir na região não só fazendo em Lidianópolis, mas nós somos o único do município da 
região que estamos totalmente documentado, certos, esperando essa questão de construir, portanto a 
mesa aprovam projeto de lei a poucos tempos aí  no valor de setecentos e cinquenta mil reais em  
infraestrutura  para fazer, então para o povo a nossa parte nós fizemos, então nós estamos trabalhando 

e sempre cobrando e ele é meu sonho porque eu já morei de aluguel e eu gostaria muito muito mesmo 
que acontecesse 77 casas e vai acontecer, e tenho também cobrado ao prefeito e vocês também 

vereador que a preocupação nossa não é só essas 77 casas que é um financiamento pela Caixa, o 
município vai entrar com recurso, mas também nós precisamos adquirir casas sociais para as pessoas 
que não têm condições de ter um salário, não tem recurso para essas casas e o prefeito já deu uma 
abertura para nós, já deu um pensamento aí e se Deus quiser a partir do ano que vem estamos aí 
trabalhando, também para comprar um terreno no município para tá trabalhando mais, com mais casa 

em nosso município, então cada gestor que passar nesse município, cada Prefeito independente qual ele 
for  que pensa nessas pessoas, que pense no próximo,  na valorização do ser humano, que é maior 
valorização do ser humano é a família, não é mineiro, a família começa pelo lar, o pai que tem um lar, a 
família que tem um lar, sobra muitas coisas para ele está agregando dentro da família,  então é isso o 
nosso pensamento, eu também gostaria muito de encerrar meu segundo mandato que a gente não 
sabe se vai mexer mais com política, mas que acontecesse pelo menos essas casas aí, a gente sabe que 
a geração de emprego é uma coisa complicada, o município ele fomenta geração de emprego, município 

ele comenta,  ele pode ajudar, mas tem que acreditar, o empresário tem que acreditar, as empresas 
tem que acreditar, em mim no nosso município, a gente acredita nisso aí em relação ao requerimento a 

gente sabe também  eu não poderia estar deixando de falar eu não sou contra jamais contra o 
requerimento desse pedido  do vereador Danilo, Desde quando a gente chegou nessa casa e leio, 
ferrugem já falou, todo ano existe um requerimento, existe uma indicação a pedido dos vereadores 
para que faça isso e todo ano que nós tivemos aqui aconteceu, nessa não aconteceu no período da 

pandemia pelo motivo da lei, o Danilo já falou mas nós começamos lá com cem reais, depois de um ano 
não tinha ido, se fez uma cesta básica 1 ano teve  duzentos e trinta reais, então a gente sempre tem 
feito esse esforço e a gente acredita que os funcionários fica feliz sim, jamais sou contra e gostaria que 
o prefeito trabalhasse para que isso aconteça, deixa certo, mas a gente entende que existe uma lei 
maior, uma lei federal e o prefeito é amparado pelo jurídico dele, pela contabilidade dele, e eles faz as 
coisas corretas, então ele não vai fazer coisas que não der certo,  para lá na frente ser penalizado, mas 
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se se por acaso acontecer a gente dá os parabéns, e a gente continua aí trabalhando como sempre 
fizemos, Eu só gostaria então de pedir as comissões,  que os presidentes de comissão por favor 
convoque, nós temos o projeto de lei 1103, temos o projeto de lei 1104, tem um projeto de lei que é da 
Casa o de n.18 e o projeto de lei também da casa que é o n.17, então as comissões pode estar se 
reunindo, analisando para a gente estar fazendo a primeira votação dos projetos, correto, então não 

tenho mais o que falar, quero agradecer a presença de vocês hoje mais uma vez, quarta-feira  a gente 
sai da rotina,  a gente é acostumado na segunda, na quarta Parece que fica difícil de vir,  mas é pelo 
recesso do município e agradeço a presença de todos mais uma vez, o primeiro secretario não poder 
vir, Claudeir, por motivo de trabalho então hoje dia 3 de novembro do ano 2021, declaro encerrada a 
37ª sessão ordinária todos tenham uma boa noite, a você que está nos ouvindo nos assistindo, Dr 
Leslie que também esta presente conosco, bom retorno para Ivaiporã, Fiquem todos com Deus e até 
uma próxima se Deus quiser . E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi 

gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será 
afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais 
vereadores.  
 
 
 

 
 
 
 

ODAIR JOSE BOVO                           ADEMIR APARECIDO CANDIDO 
                            Presidente                                                  2º Secretário 
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